

„Die Feuer Kids“ beim Wissenstest erfolgreich.

Am 18. März 2017 fand in Großheinrichschlag der Wissenstest und das Wissensspiel des Bezirks Krems statt.

Die Jugendgruppen der Feuerwehren Eisengraben, Jaidhof, Gföhl und Seeb - „Die Feuer-Kids“ - waren mit **22 Mitgliedern** vertreten. Beim Wissenstest gilt es, die Geräte für den Brandeinsatz und auch für den technischen Einsatz zu kennen und zu erklären, sowie die Kleinlöschgeräte. Die Dienstgrade bis zum Hauptbrandinspektor wurden abgefragt und es galt, einen schriftlichen Test zu bestehen. Die Jugendlichen hatten im Vorfeld sehr viel gelernt und waren perfekt vorbereitet. Nach einer kleinen Jause konnten sie dann die **Wissenstestabzeichen in Bronze** entgegennehmen.

Das **Wissensspiel ist für Jugendmitglieder unter 12 Jahren**. Teilgenommen haben Jakob Berner, Samuel Hofbauer, Leonie Weixelbaum und Lena Simlinger aus Eisengraben. Simon Ernst, Tobias Gruber und Manuel Lang aus Jaidhof, Julian Hofer, Manuel Furlinger, Alexander Hofbauer und Jakob Geitzenauer aus Gföhl, so wie Gabriel Strasser und Noel Weisemann aus Seeb.

Den **Wissenstest über 12 Jahre** haben erfolgreich absolviert: Leon Schimanko, Simon Berner, Michael Hagmann, Christian Lechner, Tobias Simlinger, Felix Blauensteiner, Yannick Beron (alle aus Eisengraben) und Jan Sinhuber aus Gföhl.

Die **Vorbereitung wurde in Zusammenarbeit der Jugendbetreuer aller vier Feuerwehren** durchgeführt. Um die Zusammengehörigkeit auch nach außen zu zeigen, gibt es seit Dezember den gemeinsamen Namen „Die Feuer-Kids“, das sind die Feuerwehrjugendmitglieder der Feuerwehren Eisengraben, Jaidhof, Gföhl und seit kurzem auch der FF Seeb.

Text und Fotos: OBI Walter Berner, FF Eisengraben